

cer ver que es Vd. un hombre inteligente, ni emplee palabras técnicas, pues ya comprenderá que no se puede ser orador y maestro de escuela.

Es solo un buen consejo y no se ofende.

A la redacción d'Empordá Federal.

¿Porqué no ha demostrado que Salvatello tiene el apoyo del Gobernador civil en estas elecciones?

Porqué no ha manifestado que ya tienen el Partido Nacionalista, la candidatura de diputados provinciales y que darán una patada a los radicales y federales?

¿Porqué no manifiestan que la aparenta amistad con los radicales es solamente para salvar el acta de Salvatella?

ELECTORALES

Aviso importante

Ponemos en conocimiento de todos los electores del distrito de Figueras que al entrar en los respectivos colegios para emitir sus votos en las urnas, no entreguen las candidaturas al Presidente de las mesas electorales hasta que este diga que se puede votar.

Decimos esto porque sabemos que las salvatellistas tratarán de hacer todo lo posible para saber a quien votáis y es sabido que al entregar la candidatura al Presidente puede más o menos distinguirse a traluz el nombre del candidato.

¡No os dejéis sorprender! ¡No os dejáis engañar! pues emplearán todas las armas imaginables.

Obligación de todo ciudadano

Todo ciudadano que sorprenda a un municipal u otro empleado oficial del Ayuntamiento haciendo coacciones o tratando de ejercer presión sobre algún elector, tome su nombre y domicilio que ya nos encargaremos de que los tribunales de justicia depuren responsabilidades.

El voto es sagrado y hay que respetar la

voluntad del elector. ¡Hay del que sea cogido haciendo coacción!

Seguid pues el domingo a los empleados y así evitaréis muchas coacciones.

ULTIMA HORA

Ayer noche se celebró la sesión consistorial ante un público numeroso como pocas veces se ha conocido. Por lo visto las mayorías no han dimi-tido como se creía después de la penúltima sesión, cuando el pueblo indignado y puesto en pie gritaba ¡Fuera! ¡Fuera el alcalde y las mayorías!

La Presidencia estuvo complaciente y tolerante como nunca procurando que nada ocurriera pues comprendió por lo visto, que el pueblo no está satisfecho.

El Sr. Burgas, inoportuno, cómico y pelutante como siempre, empezó su discurso provocando de mala manera al concejal Sr. Pascal, y de no haber sido por la conjunción de las mayorías, el pueblo hubiera y con razón, promovido un escándalo que hubiera terminado mal. El Sr. Burgas de seguir por este camino terminará poniendo en un compromiso a las mayorías.

El Sr. López-Rodríguez demostró con su caracterizada energía y pruebas irrefutables que el señor Burgas no es capaz de ser concejal.

Al Sr. Alcalde diremos, que creemos una PROVOCACIÓN al pueblo el haber ordenado la presencia durante la sesión de todos los municipales y serenos y no contento con esto vimos a la esquina a cinco agentes de policía del Gobernador. ¡Protestamos!

Interesante para los electores.

Hemos recibido un folleto titulado: *instrucciones para el procedimiento en las mesas electorales*, cuyo objeto es orientar a aquéllos que, por ministerio de la ley, han de intervenir en las operaciones electorales. Consta de 23 páginas, y es de lo mejor que se ha publicado de su clase por la claridad de expresión y utilidad que presta a todo elector.

El autor es nuestro distinguido amigo D. Carlos Bosch, presidente de la Junta municipal del Censo.

Agradecemos la atención del envío. El folleto puede obtenerse en cualquier librería de Figueras,